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Balança é interditada em Paraíso

Caminhões e ônibus passam direto sem acessar posto de pesagem na MG-050

O Posto Geral de Fiscalização (PGF)
conhecido como "Balança" localizado na al-
tura do km 400 da rodovia MG-050, em São
Sebastião do Paraíso está interditado des-
de a quinta-feira,18. As denúncias de cons-
tantes reclamações dos caminhoneiros e
motoristas de ônibus de transporte de estu-
dantes sobre irregularidades na pesagem nos
últimos dias causou indignação e motivou o
fechamento provisório do posto. "Vamos con-
tinuar mobilizados porque multas foram la-
vradas, os motoristas perderam pontos em
carteira e queremos que haja o cancelamento
e que estas situações sejam revistas", dis-
se Anderson Martins Vieira, presidente da
Associação dos Transportadores de Passa-
geiros de Pratápolis e Médio Rio Grande.
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
INTERROMPER
A Santa Casa de Misericórdia de São Sebastião do
Paraíso encaminhou à Câmara Municipal  ofício assi-
nado pelos membros da comissão interventora onde
comunicou que irá interromper pelo prazo de cinco dias
atendimentos ambulatoriais eletivos, serviço de desin-
fecção e serviços de Urgência e Emergência que não
fazem parte do elenco de responsabilidade do Hospi-
tal Geral de Urgência Nível 2, tendo em vista a falta de
repasses de recursos à Santa Casa.

14 MILHÕES
Questionado sobre a preocupante situação, o prefeito
Walkinho justificou que relativo ao setor de Saúde, o
Governo do Estado deve ao município paraisense R$
14 milhões, mais outros créditos referentes Fundeb,
ICMS, transporte escolar e IPVA, o que tem dificultado
e muito o município saldar compromissos com forne-
cedores e prestadores de serviços.

EXTINGUINDO
Por unanimidade vereadores em São Sebastião do
Paraíso aprovaram, segunda (22/4), projeto de lei,
autoria do presidente Lisandro Monteiro que revoga lei
autorizando a chamada Área Azul. A decisão será en-
caminhada ao prefeito Walkinho para ser sancionada.

NA PRESSÃO
Depois de muita confusão, finalmente o posto de fis-
calização e pesagem localizado na MG-050 foi fecha-
do e deverá passar por novo processo de aferimento.
Foram inúmeras as reclamações de caminhoneiros e
transportadores de passageiros e estudantes que se
queixaram terem sido multados nas últimas semanas
de forma injusta.

QUEREM ANULAR
Os condutores eram notificados após passarem pela
balança que estava marcando peso muito acima do
real. Houve caso de motorista que pesou de novo e foi
constatada a diferença a menor. Teve quem foi man-
dado prosseguir viagem com indicação de infração,
mas que não foi feita a notificação. Os que receberam
multas agora querem anular a punição juntamente com
os pontos perdidos.

NA PRESSÃO II
Finalmente a Copasa arrumou um buraco existente
para a manutenção da rede localizado bem no início
da Rua Pinto Ribeiro. Quem cruzava a Avenida Olivei-
ra Rezende ou quem vinha por ela e acessava senti-
do ao centro inevitavelmente caia no buraco.

MAS
A situação segue inalterada na Rua Celina dos San-
tos, Jardim Canadá, onde já foram feitos dois proto-
colos, um deles nesta segunda-feira, onde anuncia-
va-se reparos urgentes para aquele dia na rede sub-
terrânea. Já se vão mais de 30 dias da solicitação dos
serviços e estão aguardando algo mais grave aconte-
cer para alguma providência que não a sinalização feita
no local. Como se não bastasse, há quase um mês
há uma placa bem no cruzamento das ruas Geraldo
Marcolini e João Marinzeck, no Conjunto Monsenhor
Mancini, dando conta que a Copasa estaria em “obras”
naquele local. Veículos pequenos transitam normal-
mente, já os de maior porte encontram problemas.

COBRANÇA
O deputado Antonio Carlos Arantes foi recebido em
audiência pelo secretário de Estado de Transportes e
Obras Públicas (Setop), Marco Aurélio de Barcelos
Silva, e pelos subsecretários de Projetos, Diogo
Prosdócimo, e de Transportes, Mônica Salles, oportu-
nidade em que apresentou algumas reivindicações e
fez cobranças de melhorias na rodovia MG-050.
Arantes cobrou a construção do trevo de acesso a
Paraíso, no entroncamento coma BR-491. Por pas-
sar semanalmente no trecho o parlamentar reconhe-
ce que a concessão trouxe melhorias, mas diz saber
que muito precisa ser feito para fazer jus ao valor do
pedágio cobrado.

FRUSTRADO
O secretário de Transportes, Marco Aurélio, disse es-
tar frustrado com o trabalho da concessionária da MG
- 050. Segundo ele este não é o melhor exemplo de
Parceria Público-Privada (PPP) existente no Estado.
Já foram assinados sete aditivos e que será cobrado
fielmente o cumprimento do contrato. O descumpri-
mento do prometido, resultará em multas e aplicação
de todas as medidas possíveis, até a cassação da
concessão, afirmou.

ELEITORES
Termina no próximo dia 6 de maio o prazo para os
eleitores que não votaram e não justificaram a ausên-
cia às urnas nos três últimos turnos de eleições regu-
larizarem a situação perante a Justiça Eleitoral. Quem
perder o prazo terá seu título cancelado e ficará sem
quitação eleitoral. O prazo, que já está no fim, não se
confunde com os prazos finais para o recadastra-
mento biométrico obrigatório em 126 cidades minei-
ras, que variam de outubro deste ano a fevereiro de
2020. Este procedimento é realizado sempre em anos
não eleitorais.
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Repense as
prioridades

OPINIÃO

 A expectativa de uma safra brasileira de café ro-
busta em 2019 poderá ser insuficiente para fazer
frente ao aumento de demanda do consumo mundi-
al estimado em mais de 3 milhões de sacas de 60
kg ao ano. A constatação está em artigo assinado
pelo pesquisador Celso Luís Vegro, do Instituto de
Economia Agrícola (IEA), da Secretaria de Agricul-
tura e Abastecimento do Estado de São Paulo. Pro-
jeções indicam a produção nacional pode alcançar
entre 56 milhões e 58 milhões de sacas este ano,
com forte recuperação da safra de conilon sem, con-
tudo, reverter o ciclo de baixa na produção nacio-
nal.

Conforme texto de Luís Vegro, mesmo conside-
rando aumento de produção em países concorren-
tes (particularmente no Vietnã e em Honduras), a
depender dos reflexos dos atuais baixos preços
sobre a tecnologia adotada pelos cafeicultores, "o
ano de 2020 poderá trazer grande redução na ofer-
ta mundial do produto, posicionando a cafeicultura
brasileira como a que mais se aproveitará de uma
eventual alavancagem nas cotações".

O pesquisador explica que houve aumento de
23,7% nos estoques mundiais para o ano safra
2018/19, conforme dados do Departamento de Agri-
cultura dos Estados Unidos (USDA), em seu relató-

rio de dezembro de 2018, totalizando 37,05 milhões
de sacas. Tal elevação atua como âncora no pro-
cesso de formação dos preços futuros do café ará-
bica na Bolsa de Nova York (ICE Futures US), pro-
movendo a queda constatada em março e que se
arrasta desde meados de 2017.

Na Bolsa de Londres (ICE Futures Europe), o
mercado futuro de café robusta seguiu mesma tra-
jetória observada para o caso do arábica, com se-
guidas baixas nas médias semanais das posições
futuras. "A recuperação dos embarques brasilei-
ros de café conilon (529.892 sacas exportadas no
primeiro trimestre de 2019, representando avanço
de 352% frente a igual mês do ano anterior) e o
recorde de produção e exportação vietnamita pres-
sionam o mercado mundial que vivencia momento
de expansão dos estoques", escreve Vegro.

Usualmente, os torrefadores internacionais apro-
veitam-se do ciclo de baixa nas cotações para
incrementar a participação do arábica em suas li-
gas de café torrado e moído. Essa estratégia re-
percute em maior pressão sobre as cotações do
café robusta. "Sem reversão do atual ciclo, não se
pode esperar recuperação nos atuais preços no
médio prazo", conclui o pesquisador.

(Estadão)

Repense 2019. Repense o
caminho. Repense a cidade,
a sua cidade. Ou mudamos,
ou tudo se repete. Um exem-
plo, uma atitude. Procurava
um assunto para escrever o
meu artigo semanal. Abri A
Folha Regional de Muzam-
binho (29 de março) e encon-
trei a inspiração ao ler as -
Notas do Editor - do jornalis-
ta Vagner Alves: "Exemplo
para os municípios mineiros".
Dois prefeitos de cidades do
Sul de Minas uniram suas for-
ças e, com recursos própri-
os, metade para cada um,
numa atitude exemplar, resol-
veram asfaltar a rodovia es-
tadual entre os municípios
de Santa Rita de Caldas (se-
nhor prefeito Geraldo
Donizeti de Carvalho) e Ouro
Fino (senhor prefeito Maurí-
cio Lemos de Carvalho).

São 40 quilômetros de ro-

dovia, com material de alta
qualidade, concluído com
toda a infraestrutura na pista
de rolagem, com segurança e
sinalização adequadas para os
usuários. Os senhores prefei-
tos agiram com criatividade,
dinamismo e coragem, "ou
mudamos ou tudo se repete".
Mudanças políticas e de ges-
tão, em época de crise finan-
ceira e corrupção, envolven-
do não só o estado, mas todo
o país.

E, ainda, provaram para
todos que tem jeito. Vamos
deixar os lamentos e as recla-
mações para lá e seguir o
exemplo inédito desses bra-
vos administradores de fato!

FERNANDO DE MIRANDA JORGE

ACADÊMICO

CORRESPONDENTE DA APC

Jacuí/MG - e-mail:

fmjor31@gmail.com

LIONS CLUBE CULTURAL

SONHOS...
Os sonhos oxigenam o cérebro
trazem alegrias ao humano ser
facilitam nosso sobreviver
tê-los, basta querer...

Os sonhos irrigam a vida de prazer
levam-nos para lugares distantes
fazem de cada novo dia
uma razão para se viver...

Os sonhos deixam-nos de bom humor
vemos as coisas com mais esperança
tornam mais belas nossas vidas
proporcionam-nos várias saídas...

Os sonhos matizam nossa existência
dão-nos ousadia para viver
enriquecem nossa caminhada
que deve ser bem trilhada!

Bernadete Aguiar - Poetisa
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O Posto Geral de Fiscali-
zação (PGF) conhecido
como "Balança" localizado na
altura do km 400 da rodovia
MG-050, em São Sebastião
do Paraíso está interditado
desde a quinta-feira,18. As
denúncias de constantes re-
clamações dos caminhoneiros
e motoristas de ônibus de
transporte de estudantes so-
bre irregularidades na pesa-
gem nos últimos dias causou
indignação e motivou o fe-
chamento provisório do pos-
to. "Vamos continuar mobili-
zados porque multas foram
lavradas, os motoristas per-
deram pontos em carteira e
queremos que haja o cance-
lamento e que estas situações
sejam revistas", disse Ander-
son Martins Vieira, presidente
da Associação dos Transpor-
tadores de Passageiros de
Pratápolis e Médio Rio Gran-
de.

O impasse envolvendo
transportadores de cargas e
passageiros em relação a ba-
lança administrada pela Con-
cessionária AB Nascentes
das Gerais vem ocorrendo
desde o dia 11 de abril. A si-
tuação veio a público depois
que o Jornal do Sudoeste e
outros meios de comunica-
ção estiveram no local da
pesagem e constataram as ir-
regularidades reclamadas. A
reportagem do "JS" acompa-
nhou a pesagem de vários
veículos sendo que a maioria
foi contatada excesso de peso
e foram emitidas multas aos
condutores.

Entre os flagrantes regis-
trados pelo Sudoeste foram
os casos de caminhoneiros
que passaram uma vez na
balança e registrou um peso.
Na sequência numa segunda
passagem o valor aferido foi
bem diferente, sem que não
houvesse remoção da carga.
Ainda houve situação de mo-
torista que liberado mesmo
tendo sido registrada infra-
ção. A situação gerou revolta
de caminhoneiros no posto
de pesagem devido à falta de
padrão de procedimentos en-
tre um caso e outro.

Naquela oportunidade o
empresário Roberto Lara re-
clamava que um de seus ôni-
bus que faz o transporte de
estudantes universitários de
Paraíso para Passos foi noti-

Balança é interditada em Paraíso
ficado por excesso de peso.
"Não dá para aceitar porque
naquele dia faltaram quatro
alunos, o peso deveria ser
menor", protesto. Assim co-
mo ele dezenas de transpor-
tadores estavam indignados
diante do posto de pesagem
pelas irregularidades apura-
das.  Dione Guimarães per-
corre quase que diariamente
o trecho entre Pratápolis e
Jardinópolis e foi um dos mo-
toristas multados por exces-
so de peso. "Isso é uma ver-
gonha, um absurdo. Em cada
local da um peso diferente, na
empresa deu um valor, aqui
deu outro, não dá para acei-
tar", protesta.

Segundo Anderson Mar-
tins que representa uma as-
sociação de transportadores,
além de acionar as autorida-
des políticas, o Judiciário e o
Ministério Público seriam aci-
onados. "Temos de continu-
ar com as providências va-
mos fazer uma ação coletiva
para pedir o cancelamento
das multas e também dos
pontos que os motoristas ou
os donos das empresas per-
deram", anuncia.

Na manhã de terça-feira
(23/4), diante do posto de
pesagem ele chegou a fazer
uma ligação para a concessi-
onária para saber sobre o fe-
chamento da balança, quan-
do foi informado por uma
atendente que o local esta-
ria em manutenção.

Para Joaquim Assis de
Morais, presidente da Asso-
ciação de Assistência dos Pro-
prietários de Veículos
Automores de São Sebastião
do Paraíso, os condutores e
donos de caminhões e ônibus
continuam mobilizados.
"Estamos vendo um desres-
peito muito grande com todas
as pessoas que usam a rodo-
via, desde fevereiro com mul-
tas direto aos motoristas, com
situações inaceitáveis. Temos
notícias de empresa que che-
gou a fazer registro de ocor-
rência por não concordar com
a forma arbitrária que estão
sendo tratados", comenta. A
reivindicação dos transporta-
dores é que haja um novo
aferimento da balança. "Cer-
tamente tem algo errado, as
empresas não irão se sujeitar
as estas condições que estão
sendo impostas", ressalta.

FOTOS: Roberto Nogueira

Ele acredita que o fato do
posto de pesagem estar fe-
chado já é um reconhecimen-
to de erro por parte da con-
cessionária. "É estranho ver
aqui fechado que passa 24
horas por dias funcionando,
bem depois que as nossas re-
clamações foram para a im-
prensa. Queremos uma expli-
cação de como vai ficar, por-
que muitas pessoas estão sen-
do penalizadas", acrescenta
Joaquim Assis. O sindicalista
reclama das condições da ro-
dovia e do pedágio caro.
"Agora só faltava a balança,
que acredito não é só aqui em
Paraíso, mas em outros locais
tem irregularidades que pre-
cisam ser esclarecidas",
acrescenta.

Anderson e Joaquim reco-
mendam aos motoristas e do-
nos de empresas de transpor-
te de cargas e passageiros
que foram notificados que fi-
quem atentos as providênci-
as a serem tomadas. "É uma
quantidade de pessoas fora
da realidade. Nossas associ-
ações estão pleiteando que as
multas e os pontos perdidos
sejam cancelados. Se possí-
vel façam boletim de ocor-
rência", explica.

Joaquim Assis reivindica
ainda que seja fornecido um
comprovante com o valor da
pesagem em cada posto de
fiscalização. "Mesmo que
não tenha dado excesso de
pessoa é um direito ter o
comprovante de pesagem, o
que não esta sendo feito",
conclui.

050, sendo a segunda situa-
da KM 109, foram aferidas
por órgão nacional de verifi-
cação de qualidade, dentro
de normas e parâmetros téc-
nicos que possibilitam resul-
tados precisos no processo
de pesagem. "As balanças
garantem as boas condições
do tráfego, considerando que
excessos de pesos geram ris-
cos de acidentes e a preser-
vação das rodovias que cons-
tituem a malha viária", infor-
mou em nota.

Após polêmica envolven-
do a pesagem de veículos a
balança do Posto Geral de
Fiscalização (PGF) do KM
400 da MG-050, em São
Sebastião do Paraíso, a con-
cessionária responsável pela
manutenção da rodovia, AB
Nascentes das Gerais, se ma-
nifestou alegando que balan-
ça "foi aferida pelo Instituto

Através de Nota Oficial
encaminhada ao Jornal do
Sudoeste a Assessoria de
Comunicação da Concessi-
onária AB Nascentes das
Gerais, confirmou o fecha-
mento da balança. Embora
não faça menção aos moti-
vos, o comunicado relata
apenas que a interrupção no
serviço de pesagem se deu
por questões técnicas. Diz
ainda que uma empresa foi
acionada para fazer novo
aferimento no local e que o
serviço será restabelecido
em dois dias.

Agora em novo contato
com o Jornal do Sudoeste
a empresa anuncia o repa-
ro na balança nas próximas
horas. "A AB Nascentes
das Gerais informa que o
Posto Geral de Fiscalização
(PGF) localizado no km
400 da rodovia MG-050,

em São Sebastião do Paraí-
so, encontra-se temporaria-
mente fechado devido a um
problema técnico na balança
de pesagem". Em continuida-
de acrescenta que "acionou
empresa especializada no sis-
tema de pesagem para reali-
zação dos reparos necessá-
rios, que deverão se iniciar na
data de hoje, 23/04/2019,
com previsão de reparo de
até 48 horas", finaliza.

Em contato anterior com
o Sudoeste, a AB Nascentes
das Gerais havia justificado
que a balança já tinha sido
alvo de manutenção. "Foi
aferida pelo Instituto Nacio-
nal de Metrologia, Normali-
zação e Qualidade Industrial
(Inmetro), no último dia 2 de
abril e a validade da verifica-
ção é de 12 meses".

De acordo com empresa,
as duas balanças da MG-

Acesso a balança de pesagem está fechado com cones

Dirigentes sindicais e empresários seguem mobilizados
para anular multas aplicadas com balança desregulada

Há uma semana caminhões não estão sendo parados para pesagem na balança

CONCESSIONÁRIA ANUNCIA
 REPAROS EM 48 HORAS

Nacional de Metrologia,
Normalização e Qualidade
Industrial (Inmetro), no úl-
timo dia 2 de abril e a vali-
dade da verificação é de 12
meses".

A AB Nascentes das
Gerais não explicou a au-
sência de um agente de fis-
calização do Departamen-
to de Edificações e Estra-
das de Rodagem de Minas
Gerais - DEER/MG, já que,
segundo o presidente da
Associação dos Transpor-
tadores de Passageiros de
Pratápolis e Médio Rio
Grande (ATPP) e da Asso-
ciação Cultural e Educaci-
onal Paraisense (Acep),
Anderson Martins Vieira,
os próprios funcionários da
empresa estariam lavrando
multas e encaminhando
posteriormente para o
DEER/MG.
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INIMIGOS DO ESTADO
Não possuímos Lei de Imprensa e a Constituição Federal

proíbe a censura prévia. A mesma Constituição que protege a
liberdade de expressão é a que coíbe os excessos de linguagem
na manifestação de pensamento. Funciona mais ou menos
assim: você pode publicar, postar ou imprimir a besteira que
quiser, mas se exagerar e ofender ou puser em risco a vida
privada alheia com base em afirmações levianas, “fake” ou
simplesmente injuriosas pode ser processado e punido, civil e
criminalmente. Ou seja, pode ter que indenizar e ainda será
preso. Tudo muito bonito no papel. Sou juiz há vinte anos e,
neles,  só vi dois sujeitos irem para o xadrez por divulgar
opiniões execráveis na mídia impressa ou virtual – mesmo
assim não eram jornalistas. E quanto à reparação civil
(financeira) dos danos, a justiça só pode tomar o que o infrator
possui em seu nome. Se é um pobretão sem patrimônio, fala
o que quiser a custo zero de indenização. “0800”, como se
diz. Isso é impunidade, amigo. Falta de rigor e efetividade em
nossas leis, que dão liberdades demais a gente que não as
merece. Retrato disso é a cidadã suspeita de ameaçar e
esculhambar com mentiras aos Ministros do STF nas redes
sociais e que, procurada pela Polícia Federal, nem deu bola e
ainda reiterou que vai continuar malhando o Supremo do jeito
que quiser. Com gente torpe a ponto de por em risco a
respeitabilidade institucional não adianta dar direitos demais.
Como afirma o jurista alemão Gunther Jacobs, quem agride o
Estado não pode se valer da proteção deste mesmo Estado.
Deve ser tratado como soldado do exército inimigo durante
uma guerra.
RUÍNAS DO STF

A força midiática prejudica o Poder Judiciário, porque
coloca os ministros que o integram na perigosa condição de
protagonistas da infeliz trama política que nos enreda e aflige.
Nossos magistrados supremos deveriam ser moderadores,
árbitros ou, melhor ainda, espectadores discretos, somente
interferindo em casos eventuais e emblemáticos, questões de
Estado. A Constituição deveria blindá-los, tornando-os neutros
e imparciais diante dos entrechoques democráticos e
institucionais corriqueiros. Só que nossa democracia nada tem
de corriqueira e aqueles que deveriam refrear polarizações
acabam virando seus êmulos, mesmo que a contragosto.  Os
que deveriam apaziguar tornam-se alvos da beligerância
política. Se o Supremo Tribunal Federal perde sua
respeitabilidade soberana, arruína-se a normalidade das
instituições e a governabilidade posta em risco se inviabiliza
de vez. Todos saímos derrotados. Falo isso diante da
afirmação leviana de que o Presidente do STF, Ministro Dias
Toffoli, estaria atolado até as orelhas nos esquemas criminosos
da Odebrecht, e na besteira maior ainda de se retirar do ar
matéria puramente jornalística do site O ANTAGONISTA.
Quem leu o conteúdo da matéria sabe que ela foi imparcial e
contextualizou fatos, sem deturpar informações – procurar
culpados onde eles não estão não é uma maneira inteligente de
resolver graves crises de credibilidade institucional.
POLARIZAÇÕES

Uns e outros sempre me consideraram um pensador de
direita, simplesmente porque não sou socialista, como se o
mundo fosse binário, repleto somente de claros e escuros,
gordos e magros, sem nuances e tonalidades. Lembram-me
um coronel do sertão que conheci e que entendia que as
pessoas ou eram amigas dele, ou inimigas. “Passarinho em
cima do muro toma chumbo dos dois lados” – dizia ele. E a
esquerda vez ou outra me parece isso, um grande grupo de
coronéis encabrestados de sertão, atados a um socialismo
moribundo. Por outro lado, também critico o atual governo
Bolsonaro e de fato exponho suas mazelas quando entendo
que o Presidente não anda bem em um ou outro aspecto de
sua administração estreante. Isso, no entanto, basta para que
outra espécie de radicais afoitos me considere um esquerdista...
Sempre o claro e escuro, a ausência de tonalidades. Se o sujeito
critica, é porque é contra – é o que pensam os guerreiros das
hordas ideológicas. Vejam vocês o Brasil polarizado em que
nos encontramos, em que não se pode ser imparcial, científico
e sem paixão política. O brasileiro, nesse país cada vez mais
bélico, tem que ser da arquibancada, compor a torcida. Não
dá pra simplesmente analisar o jogo. Triste, não?

RENATO ZUPO, Magistrado, Escritor.

Entretanto
Renato Zupo *

O Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira

CONTRATA
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação
de Pessoas com DEFICIÊNCIA, conforme, artigo 93,
inciso I a IV, da Lei 8.213 de 1.991 a qual determina a
reserva legal de cargos de pessoas com Deficiência
/ Reabilitados pelo INSS. Requer habilidades manuais
e de concentração.
Interessados deverão enviar currículo para o e-mail:
tcserra@gedorsilveira.com.br ou pelo telefone n. 3539
2300 com Tricia Cezarino Serra - até o dia 31/12/2018.

Música sertaneja raiz.
Animação de eventos, festas de

aniversários, comemorações.
Contatos pelo telefone (35) 9 8441-6625

RONALDO DUARTE

A 3ª edição da Semana do
Bebê prossegue  em São Se-
bastião do Paraíso, com diver-
sas atividades sendo realizadas
na programação oficial e pelos
parceiros. O evento aborda o
“cuidado, afeto e amparo” e vai
até sábado, dia 27. O objetivo
é trabalhar vínculos entre pais,
filhos e educadores, dando vi-
sibilidade aos pequenos de 0 a
6 anos. A abertura aconteceu
na segunda-feira, 22, no Cen-
tro Educacional e Esportivo
Paraisense (Ceesp) e contou
com a participação do prefeito
Walker Américo Oliveira.

“Esta é uma semana espe-
cial e pretende incentivar os
pais e os responsáveis para que
tenham uma atenção especial
para com seus filhos, demons-
trando ainda mais carinho, res-
peito, amor e afeto”, afirmou
o prefeito, que passou a chave
da cidade aos pais da pequena
Larissa Caroline Vieira – a bebê
prefeita, a primeira criança nas-
cida em Paraíso na madrugada
do dia 22 no hospital da Santa
Casa. “É apenas um símbolo
para que Larissa lembre, quan-

do adulta, deste projeto reali-
zado no dia de seu nascimen-
to”, destacou Walker aos pais
Natália Paula e Silva e Antonio
Carlos Vieira.

À noite, no Centro Munici-
pal de Educação Infantil
(CMEI) Vinício Scarano, acon-
teceu uma oficina de shantala
para berçaristas. Na terça-fei-
ra (23), uma mesa redonda no
Teatro Municipal Sebastião
Furlan discutiu “a importância
dos laços afetivos no desenvol-
vimento e acompanhamento
dos bebês e das crianças”. A
quarta-feira, 24, começa com
brincadeiras na Arena Olímpi-
ca, tendo a participação da Vida
Ativa,

alunos dos CMEIs e Aca-
demia Kids Gym. À tarde acon-
tece uma formação para pro-
fissionais da educação infantil
com Róger Hansen, no Teatro
Municipal. À noite, o doutor
em Educação aborda o tema “A
arte de educar os bebês e as
crianças pequenas”, no Ouro
Verde Tênis Clube, com parti-
cipação especial do Balé Flávia
Junqueira.

Na quinta-feira (25), outra
mesa redonda aborda “o vín-
culo nas perspectivas do cui-
dado, do amparo e do afeto”,
às 19h no Teatro Municipal. Já
na sexta, 26, no mesmo local
às 8h, acontece uma palestra
sobre “gravidez na adolescên-
cia: riscos e implicações”. À
tarde, das 13h às 17h, tem o 1º
Workshop da Atenção Primá-
ria com o tema: “Cuidando para
crescer”, também no Teatro. A
Semana termina no sábado
(27), na Casa da Cultura, com
atividades interativas, escotei-
ro, apresentações artísticas, tai
chi chuan, oficinas e participa-
ção da Biblioteca Municipal, das
9h às 13h.

EVENTOS PARALELOS
Os oito Centros Municipais

de Educação Infantil (CMEIs)
também realizam atividades
com as crianças durante a 3ª
Semana do Bebê, algumas en-
volvendo a comunidade local,
pais e responsáveis. Além dis-
so, os colégios particulares
Galileu, Núcleo Educacional
São Francisco de Assis (Nesfa)

e Paula Frassinetti, também
promovem eventos alusivos ao
tema. A abordagem ainda acon-
tece na Escola Municipal
Wulfida Marcolini – 2º endere-
ço, nos Centros de Referência
da Assistência Social (Cras),
no hospital da Santa Casa e na
Ampara Medicina Preventiva.

Para a secretária municipal
de Educação, Maria Ermínia
Preto de Oliveira Campos, a
primeira infância – marcada no
período de 0 a 3 anos, é uma
etapa fascinante e, ao mesmo
tempo, preocupante da vida de
todas as crianças. “É uma fase
decisiva na formação e no de-
senvolvimento futuro, por isso
é preciso dar uma atenção es-
pecial a todas elas”, ressaltou.
A Semana do Bebê foi iniciada
há 14 anos em Canela/RS e,
desde então, tem avançado
para os mais diversos municí-
pios do Brasil. Em São Sebas-
tião do Paraíso, foi instituída
em 2016 pela Lei Municipal
4.417, de autoria da vice-
prefeita Dilma Oliveira, na épo-
ca vereadora.

por Adriano Rosa, Ascom Prefeitura

3ª Semana do Bebê
prossegue em Paraíso

Denis Menezes
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Um eletricista de 20
anos, E.E.B, foi preso em
flagrante pela Polícia
Militar no início da manhã
deste sábado (20/4) em
São Sebastião do Paraíso.
Ele tentou roubar uma
moto, e esfaqueou o
proprietário do veículo.

Por volta das 5h20 um
morador na rua Anésio
Soares de Paula, no bairro
Alto Bela Vista escutou
barulho no portão de sua
casa, e ao verificar
percebeu que um homem
furtava a sua motocicleta.

Na tentativa de impedir
ele se atracou com o
ladrão que lhe desferiu
dois golpes de faca.

Homem tenta roubar moto e
desfere facadas no proprietário

Mesmo ferido, ajudado
por um vizinho ele conteve
o eletricista até a chegada
de policiais militares.

Com o suspeito foram
encontrados  a faca com
que golpeou  a vítima, um
garrote (fio de arame com
pedaços de madeiras nas
pontas, que é  usado como
enforcador), um molho de
chaves, alicate e chave de
fenda. A vítima foi encami-
nhada para atendimento
médico, e seu estado de
saúde não foi informado.

EBB não tem antece-
dentes criminais, e con-
forme disse aos policiais,
a moto lhe foi “enco-
mendada”.

Reprodução

Uma mulher, de 44 anos, foi
abordada no bairro Nossa Se-
nhora Aparecida na noite de
sábado (20/4) durante patrulha-
mento da Polícia Militar. Se-
gundo a polícia, a suspeita es-
tava com um capacete e nele
havia uma pedra de crack.
Durante questionamentos, ela
informou de quem havia adqui-
rido a droga.

De acordo com a polícia,
ao se deslocar até a residência

de R.R.S, de 35 anos, e reali-
zar buscas no suspeito e na
residência, foi encontrado,
além de dinheiro, um cigarro
de maconha que ele fumava no
momento da chegado dos po-
licias.

Na residência militares en-
contraram quatro aparelhos
celulares sem procedência. A
mulher e o suspeito de traficar
foram presos e encaminhados
para a Delegacia de Polícia.

Mulher é
abordada com

droga e suspeito
de tráfico é preso

Reprodução

Um grupo de seis pessoas
que estava reunido em uma
casa no Jardim Europa, foi ví-
tima de um assalto na noite de
sábado (20/4). Segundo infor-
mações, dois indivíduos arma-
dos com armas de fogo entra-
ram no local e agrediram a uma
das vítimas, exigindo as cha-
ves de um Toyota que estava
estacionado na rua.

Moradores são vítimas de assalto
durante churrasco no Jd Europa

De acordo com a Polícia, a
L, de 28 anos, foi agredido com
coronhada na cabeça e, após a
agressão, entregou as chaves
aos criminosos, que em segui-
da recolheram os celulares das
vítimas e fugiram do local.

 As vítimas relataram que
seus celulares foram encontra-
dos nas imediações do local,
sendo que apenas um deles, um

Iphone X, não foi localizado.
Foi realizado rastreamento e
iniciado cerco e bloqueios na
região, tendo a PM visualizado
quando o veículo roubado pas-
sou em alta velocidade sentido
a São Tomás de Aquino.

Policiais realizaram perse-
guição, e durante a ação, os
criminoso tomaram rumo por
uma estrada vicinal de acesso

a Fazenda Diamantina e, mais
adiante, abandonaram o veículo
e fugiram a pé. Até o fecha-
mento desta matéria, os sus-
peitos não foram identificados
e localizados. O veículo foi
guinchado até a Delegacia de
Polícia, onde foram realizados
os trabalhos de praxe e, poste-
riormente, veículo seria resti-
tuído à vítima.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG Torna público abertura
do Proc. nº 131/19, T.P. nº 05/19, abertura dia 09/05/19, 14h, para
“Contratação de empresa especializada para recapeamento asfáltico de
vias urbanas no município de Itamogi/MG, conforme Contrato de Repasse
nº 845108/2017/MCIDADES/CAIXA/Processo nº 2603.1040562-50/
2017”. O edital está à disposição dos interessados na sede da Prefeitura
Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul
das 09h às 16h e no site www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações
telefone (35) 3534-1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 24/04/2019
- Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref.
ao Proc. nº 108/19, Pregão Pres. nº 16/19, cujo objeto é “Aquisição de
gêneros alimentícios em geral para manutenção da merenda escolar, e
demais departamentos desta Prefeitura Municipal”, com as empresas:
SALVADOR SEBASTIAO PELLEGRINO - ME, CNPJ 06.109.214/0001-
87, pelo valor global de R$ 55.556,50; J.E. SUPERMERCADO LTDA,
CNPJ 07.913.504/0001-41, pelo valor global de R$ 84.696,00; BETANIA
APARECIDA PERBONI VILAS BOAS - ME, CNPJ 09.105.483/0001-63,
pelo valor global de R$ 83.538,50; MERCANTIL PAULISTA 250 LTDA,
CNPJ 62.225.370/0001-84, pelo valor global de R$ 98.250,00; ADRIANA
APARECIDA CAMPAGNOLI ME, CNPJ 21.685.781/0001-75, pelo valor
global de R$ 54.319,90; APARECIDA DAS GRACAS PELICER FERREIRA
88177459600, CNPJ 24.725.357/0001-03, pelo valor global de R$
34.825,00; SUELEN MARIA DOS SANTOS 11245028669, CNPJ
31.550.773/0001-75, pelo valor global de R$ 44.912,00; CAFE GRAO
MATURO LTDA, CNPJ 32.502.863/0001-53, pelo valor global de R$
13.530,00; PEG LEV SECOS E MOLHADOS LTDA - EPP, CNPJ
73.110.256/0001-25, pelo valor global de R$ 478,50; MINI MERCADO
IRMAOS SILVEIRA LTDA - ME, CNPJ 03.024.416/0001-38, pelo valor
global de R$ 204.526,40; CALIXTO & MARQUES COMERCIO LTDA -
EPP, CNPJ 12.870.034/0001-16, pelo valor global de R$ 39.999,00.
Itamogi/MG – 24/04/2019 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal
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Os últimos 30 meses da recente história da educação
brasileira foram marcados por diversas mudanças e reformas
promovidas na educação nacional.

Dentre essas mudanças destacamos a Reforma do Ensino
Médio, promovida pela Lei Federal 13.415/2017, a aprovação
da Base Nacional Comum Curricular (BNCC) em 2017 pelo
Conselho Nacional de Educação, as diversas mudanças no
modelo da gestão educacional democrática – sobretudo com
mudanças impostas ao Conselho Nacional de Educação e ao
Fórum Nacional de Educação, e a descontinuidade do
monitoramento das metas e estratégias do Plano Nacional de
Educação aprovado em 2014.

Atualmente, estamos vivenciando as discussões da
Reforma da Previdência que de uma maneira clara afetará
diretamente na vida dos trabalhadores da educação nacional,
e também as discussões do projeto de lei que prevê a
legalização do homeschooling (educação domiciliar de crianças
e adolescentes).

Essas reformas acima mencionadas levam à reflexão de
quais são os reais interesses dessas mudanças, e sobretudo a
quem elas interessam.

A reforma do ensino médio ainda não conseguiu alcançar
os resultados esperados nas redes públicas estaduais em todo
o país. Isso porque para se implementar de fato uma reforma
no ensino médio é necessário que muitas outras mudanças
ocorram além dos fatores pedagógicos. Afinal, não basta
promover mudanças no currículo se as escolas que ofertarão
as turmas do ensino médio em tempo integral não possuírem
infraestrutura adequada, se faltarem professores habilitados
para ministrarem as aulas profissionalizantes, se não houverem
laboratórios para aulas práticas e para vivências que motivem
os alunos em seus estudos, etc.

Com a Base Nacional Comum Curricular, BNCC, as
indagações e dúvidas não são diferentes. De nada adiantam
mudanças no currículo e as promessas de um ensino
“comum” em todo o país se faltam insumos básicos nas
escolas, se a merenda dos estudantes não é de qualidade, se
os professores não estão sendo valorizados, etc. A BNCC é
importante e necessária para reduzir as desigualdades na
educação nacional, mas é necessário que as escolas e
professores sejam de fato preparados para implementarem o
conteúdo desta nova norma.

Também chama atenção a descontinuidade do
monitoramento das metas e da efetividade das estratégias do
Plano Nacional de Educação, PNE, aprovado pela Lei Federal
13.005/2014, com vigência decenal até 2024. O PNE
estabeleceu 20 metas para melhorar a qualidade da educação
brasileira e deveria ser monitorado pelo Fórum Nacional de
Educação, FNE, que sofreu alterações significativas em sua
composição e nas suas atribuições nos últimos dois anos.
Desse modo, é possível que o PNE seja, infelizmente, apenas
mais um “plano educacional de papel”, tal como foram outros
planos de educação ao longo da história do Brasil, e que não
alcance os objetivos para os quais foi concebido.

O PNE foi desdobrado em Planos Estaduais e Municipais
de Educação, que deveriam ser monitorados pelos conselhos
municipais e estaduais de educação, e ainda pelos respectivos
fóruns de monitoramento dos planos. Ocorre que a nível
municipal e nos Estados os conselhos e fóruns da educação
não são tão efetivos como deveriam, e em muitas cidades
brasileiras foram instituídos apenas para atender os requisitos
da legislação federal.

Se os planos municipais e estaduais de educação, e também
o PNE não forem devidamente monitorados e implementados
de modo prático e em todas as suas metas, o Brasil deixará
de ter avanços essenciais para que a população seja realmente
beneficiada com tudo de melhor que a educação pode
promover ao nosso povo.

O que fica de dúvida com relação ao PNE é se há o
interesse dos governantes municipais, estaduais e do próprio
Ministro da Educação em tornarem esse plano uma realidade.
Estão os conselhos e fóruns municipais e estaduais realmente
envolvidos com o monitoramento do PNE? Esses conselhos
municipais e estaduais possuem conhecimento da existência
dos seus respectivos planos e estão aptos a monitorá-los, ou
irão se omitir às suas funções?

Com relação à Reforma da Previdência essa é outra
mudança que está em discussão e que afetará diretamente
aos trabalhadores da educação, afinal os professores e
professoras pela norma vigente se aposentam em média com
25 anos de exercício profissional. Pela nova lei os professores
deverão trabalhar 40 anos para se aposentarem integralmente.
A quem interessa essa mudança?

Conseguirão os professores e professoras trabalharem por
40 anos e garantindo qualidade da educação? Essa dúvida é
motivada pelas novas exigências da sociedade e da educação
que desejam dos professores e professoras cada vez mais
disposição, força, envolvimento e outras diversas habilidade
para o bom e eficaz trabalho com as crianças e adolescentes.

O projeto de lei do homeschooling (educação domiciliar)
é outro projeto que trará mudanças à educação nacional e
que tem gerado diversas dúvidas à sociedade. As famílias
brasileiras de um modo geral estão preparadas para educarem
seus filhos em casa? É certo que o projeto abre mais uma
possibilidade de educação e, pelo menos de início, não visa
substituir a educação regular nos ambientes escolares. Porém,
pela forma como foi concebido gera muitas dúvidas. Quais
os controles que essa abertura para as famílias terá, como
essa educação influenciará na formação da cidadania, na
socialização com outras crianças e adolescentes, com a
diversidade, com o modo de compreender o meio onde vivem?

Essas mudanças aqui discutidas, de modo básico e
provocativo, de fato atendem aos interesses de quem? Da
elite brasileira que nem sempre deseja melhorias na educação
pública, ou da população em geral?

Quem está se beneficiando com os atrasos e retrocessos,
ou melhor com as mudanças promovidas na educação
nacional? Só o tempo nos dirá.

A quem interessa as
reformas educacionais

na atualidade?

Professor Me. Cícero Barbosa: Dou-
torando em Educação Escolar pela
UNESP - Araraquara, Mestre em
Educação Escolar pelo Centro Uni-
versitário Moura Lacerda, professor
do ensino fundamental (anos ini-
ciais) na rede pública municipal de
São Sebastião do Paraíso, professor
universitário na UEMG - Unidade
Acadêmica de Passos, presidente do
Sindicato dos Servidores da Educa-
ção Pública Municipal de São Se-
bastião do Paraíso - SindEduc-SSP.

Falando de
Educação

Por João Oliveira

Dois projetos foram veta-
dos integralmente pelo prefei-
to Walker Américo de Olivei-
ra e encaminhados à Câmara
Municipal para reexame. As
razões para os vetos foram
lidas na sessão de segunda-
feira (22/4). Comissão com-
posta pelos vereadores Luiz
Benedito de Paula (presiden-
te), Cidinha Cerize e Vinício
Scarano foi formada para es-
tudar o veto e, se for o caso,
revogar decisão do chefe do
Poder Executivo. Ambos pro-
jetos são de autoria do verea-
dor Marcelo de Morais

O primeiro vetado foi o que
dispõe sobre a instalação de
sistema de energia fotovoltai-
ca para iluminação de prédios
públicos. De acordo com o
prefeito, o projeto foi vetado
integralmente "por clara e evi-
dente inconstitucionalidade".

Conforme justifica Marce-
lo Morais o projeto foi resul-
tado de um estudo realizado
sobre gastos do município com
contas de energia elétrica, que
motivou a criação de proposi-
tura para o município busque
formas de instalação de siste-
ma de energia solar para ilu-
minação em prédios públicos
a fim de reduzir esses gastos.

O projeto prevê que em
"todo prédio público municipal,
deverá ser instalado sistema
de energia solar, quando da
sua construção, ampliação ou
reforma, para geração de ilu-
minação nos ambientes inter-
nos e externos". Morais defen-
deu que o objeto proposto não

Projetos foram aprovados
em plenário da Câmara por
unanimidade, mas prefeito
alega inconstitucionalidade

Projetos sobre instalação de energia solar
e agente de saúde voluntário são vetados

ASSCAM

Ambos projetos são de autoria do vereador
Marcelo de Morais, que contradiz justificativa do prefeito

seria inconstitucional e que isto
foi registrado pelo jurídico da
Casa Legislativa.

Outro projeto também ve-
tado integralmente pelo prefei-
to dispõe sobre a criação do
programa agente de saúde
voluntário de combate a den-
gue, aprovado por unanimida-
de em plenário no dia 5 de
março. Também, como justi-
ficativa, Walkinho alegou
inconstitucionalidade

Segundo o vereador autor,
o projeto leva em conta o alto
índice de infestação do mos-

quito Aedes Aegypt em São
Sebastião do Paraíso, e o pro-
grama previsto em lei seria
implantado e coordenado pela
Secretaria Municipal de Saú-
de - responsável pelas cam-
panhas de divulgação, consci-
entização, avaliação e convo-
cação dos voluntários, em
consonância com cada neces-
sidade, bem como o treina-
mento dessas pessoas.

O projeto também previa
que o voluntário cadastrado e
que tenha participado no mí-
nimo por 12 meses no progra-

ma, receberia do Poder Públi-
co um certificado de partici-
pação ou outro diploma de re-
conhecimento, tendo em vista
a situação pela qual atraves-
sa o país em relação a den-
gue. Ainda, de acordo com a
propositura, o Poder Executi-
vo poderia conceder incenti-
vos fiscais ou sociais ao vo-
luntário, incluindo, nesse caso,
redução temporária do IPTU.

A comissão deve analisar
os vetos e colocar em vota-
ção no plenário para sua der-
rubada ou não.
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Em torno de 200 cafei-
cultores participaram na ma-
nhã desta terça (23/4) de
uma etapa do Circuito Mi-
neiro de Cafeicultora 2019,
no Parque de Exposições
Merched Alcântara Assad,
em Jacuí. “Café com Quali-
dade e Responsabilidade” foi
tema da palestra feita pelo
engenheiro agrônomo César
Augusto Candiano. O enge-
nheiro Rodrigo Geraldo
Borges falou sobre a “Im-
portância da Calagem na
Fertilidade do Solo”. O en-
genheiro agrônomo João
Inácio Silva Citton encerrou
o evento com a palestra
motivacional “Como ser fe-
liz produzindo café”.

É o segundo ano conse-
cutivo que Jacui recebe o
“Circuito Mineiro da Cafei-
cultura”. Em relação a 2018
houve maior número de par-

Jacuí sediou etapa do
Circuito Mineiro de Cafeicultura

ticipantes. “Além de valori-
zar cafeicultores de Jacui,  o
evento abriu portas para
produtores de São Pedro da
União, Bom Jesus da Penha,
São Sebastião do Paraíso e
São Tomás de Aquino”, dis-
se Sirlei Renata Sanfelice de
Carvalho, extensionista da
EMATER-MG em Jacuí.

César Augusto Candiano,
consultor de cafés especiais,
um dos palestrantes, disse ao
Jornal do Sudoeste que é
muito importante o produtor
estar sempre voltado à qua-
lidade do café, mesmo en-
frentando, como está, pre-
ços baixos. “A gente vê que
no passar dos anos o preço
do café de qualidade sempre
tem sido maior, e esta quali-
dade pode estar na planta,
principalmente em nossa re-
gião, porém ela pode ser
perdida durante o processo

de colheita e pós-colheita
caso o cafeicultor não faça
corretamente”.

Em relação à colheita,
conforme aconselha Candi-
ano, devem ser evitados fru-
tos verdes. Quanto ao pro-
cesso de secagem, ao ser
colhido o café deve ser le-
vado pelo menos duas vezes
por dia para o terreiro, e ser
feita secagem lenta, rodar
bastante o café em camadas
finas colocadas no terreiro.
A partir do momento em que
começou a secar ir engros-
sando aos poucos.

“Se for em secador está-
tico, utilizar secagem lenta
também, evitando tempera-
turas muito altas. Na massa
do café a temperatura deve
estar no máximo entre 35 a
38 graus para o café cereja
descascado, e no máximo
entre 40 e 45 graus para o
café natural”, salienta.

Segundo Candiano, “são
cuidados que fazem com que
o café mantenha qualidade e
obtenha melhor preço na
venda. Se hoje está numa
condição de preço ruim, a
busca pela qualidade deve
ser mantida, e, com certeza
o retorno será favorável para
o produtor”.

O engenheiro João Iná-
cio Silva Citton  engenheiro
agrônomo, extensionista da
EMAGER-MG fez palestra
motivacional na qual  enfa-
tizou valores como a fé e es-
perança do produtor na sua
atividade.  Sobre acentuada
queda de preços nos preços
do café, Citton opina que “

está ruim, mas tenho certeza
que vai melhorar”.

Em sua palestra ele apre-
sentou gráfico demonstran-
do preços históricos do pro-
duto, onde se constata pre-
ços baixos, e momentos mui-
to bons. “Nós vamos expe-
rimentar preços mais
satisfatórios”, concluiu.

A extensionista Sirlei Re-
nata Sanfelice de Carvalho
observa que “a crise está
sendo enfrentada com muita
dificuldade, porque Jacuí é
município fundamentalmente
agrícola, tendo com o café o
leite como principais fontes
de renda”. Nesse momento
cafeicultores estão se prepa-
rando para iniciar a colheita,
provavelmente em maio,
com mais força, disse, ao

observar que a baixa cota-
ção do preço café tem atra-
palhado bastante, vendas de
máquinas e insumos e pro-
dutores estão com muita cau-
tela.

O prefeito de Jacuí, Ge-
raldo Magela salientou ser
muito importante para o mu-
nicípio sediar etapa do Cir-
cuito Mineiro da Cafeicultora.
“É uma oportunidade para o
produtor participar das pales-
tras, trocar ideias com outros
produtores, principalmente
envolvendo a qualidade. É
através da boa qualidade do
café que ele chegará ao bom
preço. Apesar do momento
de crise principalmente em
nosso Estado, o produtor
deve estar motivado. O café
é a mola mestra na arrecada-

ção ICMS para os municípi-
os em nossa região. Municí-
pios pequenos que não têm
indústrias, recorrem à agricul-
tura, e o café é o produto que
mais gera retorno”.

O vereador Hernane
Siqueira também ressalta a
validade do evento. “Em nos-
sa região incluindo Jacuí,
Bom Jesus, São Pedro, Pa-
raíso, na maioria, são peque-
nos produtores, e esta é uma
oportunidade para, estes
com palestrantes de alto ní-
vel, recebermos novos co-
nhecimentos”.

O Sindicato dos Produ-
tores Rurais de Jacuí, um
dos patrocinadores do even-
to é presidido por João Jor-
ge Simão que foi homenage-
ado.

FOTOS: Nelson P. duarte
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Por João Oliveira

O servidor público munici-
pal Carlos Aberto de Melo
Matos requereu, e a Câmara
Municipal acatou, pedido de
cassação do mandato o pre-
feito Walker Américo Olivei-
ra. A alegação é que houve
possível prática de infração
político-administrativa por par-
te do prefeito, por "se omitir
ou negligenciar na defesa de
bens, rendas, direitos ou inte-
resses do município sujeito à
administração pública". Uma
Comissão Parlamentar Pro-
cessante (CPP) foi formada
para apurar a denúncia.

De acordo com o pedido do
servidor, a propositura visa apu-
ração de supostas irregularida-
des no "recebimento de hono-
rários de sucumbências pelo
advogado Marcos César de
Carvalho, que conforme alega-
se, é sócio do prefeito Walker
Américo de Oliveira". Diz ain-
da que existe inquérito aberto
no Ministério Público de Minas
Gerais em trâmite na 5ª Pro-
motoria de Justiça para tratar
deste assunto, bem como Co-
missão Parlamentar de Inqué-
rito pela Câmara Municipal.

"Desta forma, realizando
meu papel de servidor público
e, principalmente, de cidadão
que paga todos os seus impos-
tos, recorro até esta Casa de
leis para que uma atitude seja
tomada e providências sejam
determinadas neste caso. As-
sim, é notório que se trata de
conduta grave a ser apurada
pelo Poder Legislativo. Em
razão disso, deve a Casa
Legislativa seguir o rito
procedimental previsto em lei
e, requer-se, desde já, que seja
recebida a presente denúncia
pelos fatos e fundamentos
apresentados e, em seguida,
que seja determinada a insta-
lação de uma Comissão Par-
lamentar Processante para a
devida apuração das irregula-
ridades retro mencionadas e

Câmara acata denúncia de servidor
e abre nova CPP contra Walkinho

ASSCAM

Cidadã participa de sorteio de membro de CPP para apurar denúncia contra Walkinho

aplicação das penalidades le-
gais ao infrator", aponta
Carlos Alberto.

CPP
Diante do pedido, o presi-

dente da Câmara Municipal,
Lisandro Monteiro, interrom-
peu a sessão por cinco minu-
tos para análise do jurídico da
Casa em relação a documen-
tação apresentada. Após, o
pedido foi colocado em vota-
ção e Lisandro lembrou que
2/3 (dois terços) do Plenário
deveriam ser favoráveis ao
recebimento da denúncia.

Os veadores Cidinha Ceri-
ze, Luiz Benedito de Paula,
Marcelo de Morais, José Luiz

escolhido como relator,
Jerônimo Aparecido da Silva
membro  e Luiz Benedito de
Paula  como presidente. Como
Jerominho estava ausente,
apenas Vinício e Luiz Bene-
dito votaram.

PREFEITO
Ao Jornal do Sudoeste, o

prefeito Walker Américo, afir-
mou que apesar de não ter
conhecimento do fato, aduz
que é apenas mais uma co-
missão aberta pelos vereado-
res, vez que das anteriores
abertas até agora, segundo
ele, nenhuma demonstrou ir-
regularidade  apontada tanto
pelo prefeito quando da admi-
nistração. ""Porém, nesta,
apesar de não ter conheci-
mento de fato, poderá o
subscritor ser interpelado ju-
dicialmente em dependendo
de suas alegações, até porque
já foi aberta o ano passado
uma CEI para apurar fatos
semelhantes e até agora não
finalizaram. Volto a enfatizar
que o governo é sério, respon-
sável e busca resolver proble-
mas da nossa segunda casa
que é a cidade e não criar mais
problemas como alguns pro-
curam fazer", disse o prefeito
Walker Américo.

do Érica, Vinício Scarano,
Ademir Ross e Lisandro
Monteiro foram favoráveis ao
recebimento da denúncia. Os
vereadores Paulo César de
Souza e Sérgio Aparecido
Gomes se manifestaram con-
trários à propositura e Jerô-
nimo Aparecido da Silva não
estava presente na sessão.

Por sete voto a dois, a de-
núncia foi aceita e, em segui-
da, feito o sorteio dos mem-
bros que irão compor a comis-
são. A pedido do vereador
José Luiz do Érica, um dos
presentes na sessão retirou os
nomes sorteados que irão
compor a CPP, entre eles os
vereadores Vinício Scarano,
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IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada
R$ 32 mil Terreno Jd Hortensias,  murado de três lados, 180m2,

rua asfaltada
R$ 60 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano,

rua asfaltada, 216m2.
R$ 70 mil Lote Jd Rosentina, murado 02 lados, 272m2, rua

asfaltada

PREÇOS R U R A I S
R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2
R$ 90 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2,

casa com 02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha,
banh.social, varanda, churrasq., etc...

R$ 250 mil  Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,
cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores
frutíferas, área de 5000m2, + edícula

R$ 250 mil Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar,
energia elétrica, pasto, região da imagem São
Sebastião

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 75 mil Casa Vila Helena, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros

soc., lavand COB,
R$ 65 mil Casa Pq Belvedere, 01 qto, sala e cozinha conjugados,

banheiro soc., lavand COB, espaço garagem div.autos,
laje e piso frio

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh
soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala,
cozinha, banh social, garagem, lavanderia

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terr 300m2

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa,
cozinha, banheiro soc, garag COB  01 auto ,
lavanderia cob.

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03
qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)

R$ 700 mil Cômodo Comercial em avenidada movimentada, c/
banheiro e cozinha, + Apto 03 qtos (01 suíte), sala,
copa, cozinha, banheiro soc., lavanderia,
churrasqueira.

Por João Oliveira

Vereadores aprovaram
por unanimidade na sessão
da Câmara de segunda-fei-
ra (22/4), projeto de lei de
autoria do presidente da
Casa, Lisandro Monteiro,
que revoga lei autorizando
o Poder Executivo a insti-

Câmara aprova revogação de
"zona azul" em Paraíso

tuir, manter e operar ou outor-
gar a exploração do estacio-
namento rotativo em vias e
logradouros públicos do muni-
cípio, denominado "zona azul".
O projeto deu entrada na Casa
em 8 de abril e teve parecer
da Comissão de Finanças, Jus-
tiça e Legislação aprovado
ainda na sessão de segunda.

O vereador Marcelo de
Morais se manifestou sobre
o caso e alegou que "situa-
ção em Paraíso envolvendo
a zona azul, vem sendo trata-
da de forma mesquinha". Re-
centemente, o diretor da em-
presa responsável pela fisca-
lização e cobrança do estaci-
onamento rotativo, Nilson

Lopes, foi à Câmara onde
teceu críticas ao comporta-
mento dos usuários que, con-
forme disse, não estariam
pagando pelas horas em que
ficaram estacionados e tam-
bém que estava cumprindo
apenas com o que foi acor-
dado mediante contrato cele-
brado entre município e em-

presa após ter vencido pro-
cesso licitatório.

Morais disse que vereado-
res teriam em mãos provas
suficientes apontando falhas
no serviço prestado pela em-
presa. "Inclusive, falta de pes-
soal suficiente para vender os
bilhetes da área azul para o
cidadão", criticou.

Diante disto, em seguida,
o vereador pediu que o pro-
jeto fosse votado em primei-
ra e segunda votação com
dispensa de interstício, ten-
do sido aprovado por unani-
midade pelo plenário e en-
caminhado para sanção do
prefeito Walker Américo
Oliveira.

Por João Oliveira

A Santa Casa de Miseri-
córdia de São Sebastião do
Paraíso encaminhou à Câma-
ra Municipal ofício assinado
pelos membros da comissão
interventora onde comunicou
que irá interromper pelo pra-
zo de cinco dias, atendimen-
tos ambulatoriais eletivos, ser-
viço de desinfecção e servi-
ços de Urgência e Emergên-
cia que não fazem parte do
elenco de responsabilidade do
Hospital Geral de Urgência
Nível 2, tendo em vista a falta
de repasses de recursos à
Santa Casa pela Prefeitura.

Além disto, desde o dia 18
de abril, o Hospital comunicou
que os serviços de média e alta
complexidade ambulatorial e
hospitalar, estão sendo reali-
zados respeitando os limites

Santa Casa comunica à Câmara
que irá suspender atendimentos

por falta de pagamento
físico/financeiro elencados na
programação pactuada inte-
grada e definidos no contrato
administrativo e processo ad-
ministrativo.

A comissão ressaltou ain-
da, em documento, o "agrava-
mento da situação financeira
dessa instituição devido ao
corte indevido no repasse do
extrapolamento de média
complexidade hospitalar refe-
rente ao segundo e terceiro
quadrimestres de 2018".

A Santa Casa alega ainda
que "em reunião realizada em
setembro de 2018, junto aos
secretários de Saúde e prefei-
tos de nossa região, CO
SEMS, Federassantas, Pro-
motoria local e CAO Saúde,
ficou definido que os municí-
pios participantes fariam um
aporte mensal no valor de R$
255 mil para custear o déficit

parcial da Instituição, e que até
o momento não foi efetuado o
repasse".

A vereadora Cidinha
Cerize manifestou preocupa-
ção em relação à desassistên-
cia que cidadãos poderiam vir
a ter diante da situação. "Tudo
isto é decorrência de uma ges-
tão. Como a saúde no municí-
pio é gestão plena, o grande
responsável por gerir sua or-
ganização cabe ao prefeito,
com seu secretário da Saúde,
que tem as informações que
precisa e como esses recur-
sos devem ser aplicados. Se
a Santa Casa está dizendo
que não consegue mais, é por-
que a gestão atual não está
permitindo", criticou.

"Gostaria de deixar regis-
trada a minha indignação por-
que já aconteceu esta situa-
ção anteriormente, falei em

plenário sobre, fiz publicações
nas redes sociais e levei ao
conhecimento da imprensa,
mas para minha surpresa fui
desmentido na TV local sobre
alegação de que estava tudo
certo", criticou Marcelo Mo-
rais. Ele destacou a grande
quantidade de atendimentos
ambulatoriais que o Hospital
presta. "São mil atendimentos
prestados pelo município ao
mês e já está ruim desta for-
ma, mas agora percebemos
que a Santa Casa está colo-
cando 'a faca no pescoço' e
isto que aconteceu agora foi
exatamente o que aconteceu
no mandato do ex-prefeito
Rêmolo Aloise, quando a en-
tão gestora à época, Maria
Helena, colocou uma faixa na
fachada dizendo que o hospi-
tal não tenderia enquanto o
município não pagasse ao hos-

pital", recordou.
"Quem vai pagar esse pato

será o cidadão. Ou seja, quan-
do o cidadão é mandado para
o hospital, quero ver como
será feito quando uma gestan-
te, por exemplo, tiver num pe-
ríodo em que o hospital não
terá a obrigação de atender.
Será atendida onde? Na
UPA? Lá não atendem a nin-
guém. Gostaria de deixar meu
repúdio a esta gestão", disse.

PREFEITURA
Questionado sobre situa-

ção da Santa Casa, o prefeito
Walker Américo Oliveira dis-
se que "importante ressaltar
que o Estado deve para o
município o valor aproximado
de 14 milhões somente da saú-
de, além dos valores de mais
14 milhões entre Fundeb,
ICMS, transporte Escolar e
IPVA, o que prejudica e im-

possibilita e muito o município
de saldar com fornecedores e
prestadores de serviços.

A Santa Casa é uma
prestadora de serviços, porém,
desde a nossa chegada na
Prefeitura já efetuamos o pa-
gamento no montante aproxi-
madamente de R$ 94 milhões
de reais, ou seja, valores que
não se via naquela instituição
em anos anteriores.

Assim, é preciso entender
que o problema não é o muni-
cípio e sim o Estado que não
tem cumprido com suas obri-
gações em prol da População,
vez que a Santa Casa também
possui créditos com Estado
relativo a IPSEMG, Polícia
Militar entre outros. E preci-
so reava-liar as ações com
mais responsabilidade para
não prejudicar a população",
completou.
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1498

• PROCURA-SE CASA
PARA ALUGAR: com 3 dor-
mitórios e garagem. Preferên-
cia na parte alta Mocoquinha.
Tratar com Dirce e Nice pelo
fone 3558-5772

• CHÁCARA CONDOMÍ-
NIO CACHOEIRA: VENDE-
SE, com escritura e casa. Tra-
tar diretamente com os propri-
etários Osvaldo e Nair. Celu-
lar 9 8401-6782 ou 9 8423-8670

• CASA: vende-se, 3 quar-
tos, uma suíte, banheiro soci-
al, sala, copa, cozinha, enca-
namento para água quente,
balcão americano, garagem
para 2 carros, edícula, área de
churrasqueira e lavanderia,
banheiro externo. Localizado
na Rua Amilca Carina, 250 –
Parque das Andurinhas. Tra-
tar pelo fone: 9975-4009

• SOBRADO EM CONS-
TRUÇÃO: vende-se, terreno
de 512m², 540m² de constru-
ção, sobrado com 2 casa. Rua
José Dramis, 94. Tratar pelo
fone: 9975-4009

• CHÁCARA
CONDOMINIO CAMPO ALE-
GRE: vende-se, 3 quartos, 2
suítes e toda varandada. Aceita
troca por casa de menor valor.
Preo a combinar fone 99964-
9681

• SÍTIO EM ITÁU DE MI-
NAS: vendo, 42.3786 hecta-
res, com 2 represas, poço
artesiano, luz, mangueira, pas-
to, sede, pocilga, pomar, etc...
Aceita parte em troca. Tratar
pelo fone 99182-3605

• TERRENO: vende-se, ter-
reno com salão comercial
397m², plano na av. Alemanha,
em frente ao Supermercado
São Marcos, R$ 180 mil, aceito
1 carro. Tratar com o proprie-
tário pelo fone (16) 99761-3972
(zap)

• LINDA CASA NO JAR-
DIM IPANEMA: Vende-se, R$
170 mil, localizada na rua
Samoel Soares, 710 conten-
do 2 dormitórios com ventila-
dores no teto, cortinas
blackout, garagem p/ 3 carros,
sendo 2 vagas cobertas. Co-
zinha americana planejada, c/
luminária, sala c/ luminária e
cortina blackout, lavanderia
coberta, quintal com piso, área
com fogão a lenha, forno e
churrasqueira de tijolo a vista
com ventilador no teto. 115m²
de construção, 168m² terreno.
Tratar (35) 9 9812 9200  (35) 9
9136 7952 e (35) 9 9765 4857.

• ALUGO, 2 SALAS CO-
MERCIAIS PARA ESCRITÓ-
RIOS EM GERAL: já com
infraestrutura de recepção,
cozinha e banheiros já mon-
tado. Cada sala tem 25,00 m²
(5,0 x 5,0 m). Valor R$ 550,00
/ mês. As despensas com
internet, telefone, recepção,
água e energia, serão dividi-
das. Ponto bem localizado na
Rua Alferes Patrício, 695 -
Centro em São Sebastião do
Paraíso - MG. Contrato direto
com o proprietário. Para mais
informações entrar em conta-
to no Cel: (35) 99912-3001 e
falar com Wagner.

• ALUGO CHÁCARA EM
SÃO SEBASTIÃO DO PARA-
ÍSO – MG: Valor = R$ 550,00
(sexta, sábado e domingo) –
exceto feriados. - 17 km de
São Sebastião do Paraíso
(Fica próximo a Termópolis); -
2 quartos, sendo um com 6
camas de solteiro e outro com
1 cama de casal. - Geladeira;
- Freezer grande; - 2 fogões; -
Área coberta com churras-
queira e fogão a lenha; - 2 pis-
cinas (1 de 15.000 L com
hidromassagem / cascata e
outra de 5.000 L para as cri-
anças); - Parquinho para as
crianças (3 balanço, 4
gangorras e barras); - Televi-
são com antena parabólica; -

IMÓVEIS

DIVERSOS

• BICILETA MOTORIZA-
DA super nova – cor preta,
pneus novos e em ótimo
estado. Tratar 99191-6997 e
99975-0801

• CARRETA 2 RODAS |
ARADO STA ISABEL 2 DIS-
COS | LÂMINA TRASEIRA
TATÚ | CAÇAMBA TRASEIRA
| GRADE NIVELADORA: To-
dos em ótimo estado. Tratar
celular 99911 8008

• VENDAS DE EQUINOS:
Informações e fotos c/
Fernando  9 9981-1226 *com
genetica Bad Boy Tandy - 2
vezes campeao nacional

• CASAS EM UBATUBA:
Aluga-se casa em Ubatuba
para temporada e fins de se-
mana. Tratar com Rita, Bairro
Perequê Açu próximo ao cen-
tro da cidade Telefone: (12)
3832-3317 ou pelo Whatsapp:
(12) 99713-2925

• CONTRATA FUNCIONÁ-
RIO RURAL: sítio próximo a
Jacuí/MG, com idade entre 25
e 55 anos, com conhecimen-
to em plantação de frutas e
saiba trabalhar com trator. In-
formações (19) 99768-0548.

• VIOLINISTA: músicas
para eventos, casamentos,
propaganda e apresentações.
Falar com Luiz Carlos pelo
fone (35) 99894-8313

• PROCURO SERVIÇO
EM GERAL: doméstica e olho
crianças. Com referência. Fa-
lar com Claudia pelo fone
99195-5263

• PROCURO SERVIÇO
EM GERAL: tenho 33 anos,
boas referências, Recado
98711-5182 com Tadeu

OPORTUNIDADES

• PALIO 202 FIRE: vendo, SUPER CONSERVADO, 4 por-
tas, cor prata, doc. 2019 pago, vidro e trava elétrica. R$ 9.500,00.
Tratar 99905-2875

• GOL G6 1.6: Vende-se carro Comfotline, ano 2015/2016 ,
completo, 57mil km rodados, valor: R$36.000,00. Telefone para
contato: 9.9831-1992

• GOL 2008 G4: vendo, cor prata 2 portas, flex com 64 mil
km, abaixo da tabela Fipe. Tratar 3558-3755 e 99153-9002

VEÍCULOS

SÍTIO – VENDE-SE:
Na região dos Varões, município de São Sebastião do Paraíso,
área de 6 hectares, casa com 3 quartos, sala, cozinha, 2
banheiros, varanda, casa para caseiro, edícula, pequena
represa. A 7 quilômetros de Paraíso, sendo 2 quilômetros em
estrada terra. (35) 3531-1988 ou 9 8814-5784 e 9 8810-2439.

LINDA CASA NO JARDIM IPANEMA
Vende-se, localizada na rua Samoel Soares, 710 contendo 2
dormitórios com ventiladores no teto, cortinas blackout, garagem p/ 3
carros, sendo 2 vagas cobertas. Cozinha americana planejada, c/
luminária, sala c/ luminária e cortina blackout, lavanderia coberta,
quintal com piso, área com fogão a lenha, forno e churrasqueira de
tijolo a vista com ventilador no teto. 115m2 de construção, 168m2
terreno. Tratar (35) 9 9812 9200  (35) 9 9136 7952 e (35) 9 9765 4857.

ALUGO CASA DE CAMPO
PARA TEMPORADA

Um lugar gostoso, onde você irá desfrutar da natureza
em finas de semana ou feriados. Você encontrará uma
casa toda mobiliada com piscina, churrasqueira e uma
grande área de lazer. Tem fácil acesso, à 17 km de São
Sebastião do Paraíso (próximo ao Hotel Termópolis). Para
maiores informações, entrar em contato pelo telefone (35)
99956-3208 com Darlene

Pega aproximadamente só
uns 800,00 m de estrada de
terra; Para mais informações
entrar em contato no Cel: (35)
99912-3001 e falar com
Wagner.

• TERRENO EM TERMÓ-
POLIS COM 337M2: ótima
localização e vista, aos fundos
da Igreja/Capela, escriturado.
Interessados falar com Paulo:
3531-2476 ou 98401-0854.

• VENDO CHÁCARA
2.450m² NO CONDOMINIO
CAMPO ALEGRE. contendo
casa com copa/cozinha, quar-
to, banheiro, sala, área de
lazer com churrasqueira e ba-
nheiro externo, pomar forma-
do. Tratar (35) 99157-2758

• VENDO CASA NO BAIR-
RO DE ALTO PARAÍSO:
porcelanato, massa corrida,
parte elétrica de led, 3 quar-
tos, sendo uma suíte, cozinha
Americana, sala, banheiro so-
cial, lavanderia e garagem.
Possui fino acabamento. Con-
tato: Valdir ZAP: 98408-5354.

• VENDE-SE TERRENO
JARDIM DAS PAINEIRAS
676m²: SITUADO À Rua Pro-
fessor Benedito Ferreira
Calafiori de esquina com a
Rua Pichitelli Piccirillo. Tratar
fone (16) 98109-1677

• VENDO OU TROCO
CASA RESIDENCIAL: por
gado ou veículo. Local:  Bairro
Morumbi - Rua Ana Alarcon.
Contato: (35) 98445-0598
(35) 99161-1132

• TERRENO NO ESTÂN-
CIA ARARAS 525m²: na ave-
nida Tião Carreiro (principal),
lote 10. Tratar 35 98843-7172
R$ 37 mil.

• TERRENO CONDOMÍ-
NIO CAMPO ALEGRE: VEN-
DE-SE, Rua dos Carvalhos
com área de 2.605 m2. Con-
tato:  9-9867-8403

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado,
com calçada, plano, ótima lo-
calização, próximo 700mts.
Da Igreja Matriz. Na rua Te-
nente José Joaquim. Tratar
99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FON-
TES: aluga-se, barato, ótimo
casarão avarandado do lado do
Termas Clube. Tratar 99974-
2305

• SÍTIO – VENDE-SE: Na
região dos Varões, município
de São Sebastião do Paraíso,
área de 6 hectares, casa com
3 quartos, sala, cozinha, 2
banheiros, varanda, casa para
caseiro, edícula, pequena re-
presa. A 7 quilômetros de Pa-
raíso, sendo 2 quilômetros em
estrada de terra. Tratar com o
proprietário pelos tel. (35)
3531-2999 ou (35) 9 8814-
5784.

• APARTAMENTO MORA-
DA DO SOL: vende-se, no 3º
andar, sendo 4 quartos com 2
suítes, armários embutidos,
garagem para 2 carros R$ 210
mil. Tratar 98709-0001

VENDO CASA – BAIRRO
LAGOINHA: Ótima localiza-
ção - Rua Antônio Campos do
Amaral 3 quartos, sendo uma
suíte, armários embutidos,
sala ampla, wc social, copa
cozinha, garagem coberta, jar-
dim na frente, quintal, casa de
fundos com quarto, banheiro,
lavanderia e cozinha. Tratar
com Luciana (35) 98810-3185
(35) 98411-1701

• CASA- VENDE-SE: na
rua Virgílio Zanin, n.º 190 São
José I, em São Sebastião do
Paraíso. Sala, cozinha, 3 quar-
tos sendo 1 suíte, área de ser-
viço, garagem. Tratar pelo tel.
(35) 3558 – 1517 com o pro-
prietário.

• VENDO SEMENTES DE
PASTAGENS COM ALTA PU-
REZA, tenho todas as varie-
dades. Contato: Valdir ZAP:
98409-5354

• DINHEIRO ANTIGO:
Compro, notas/cédulas anti-
gas, cruzeiro e cruzados. Tra-
tar (35) 9 8868-6720 – Anto-
nio.

• MADEIRA PARA ESCO-
RAMENTO DE CONSTRU-
ÇÃO: vendo, de toda medi-
da. Tratar 99975-1984

• IMPRESSORAS – COM-
PRA E VENDO: usadas laser
e jato de tinta. Tratar pelo
fone 3558-5492. Fazemos
manutenção preventiva e
corretiva. Técnico especi-
alizado. ÓTIMOS PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMEN-
TO: e transportes de cães.
Tratar 3558-1404 / 9851-1442
falar com Nilson.

• CUIDADORA DE IDOSO:
tenho certificado, auxiliar de
limpeza e cozinha. Tratar no
telefone: 99741-0124

• PANFLETEIRO: Distribuo
panfletos com honestidade e
econômica. Tratar Rua Fran-
cisco Bruno, 100 ou pelos fo-
nes 3531-8747 ou 99103-5441
André Luiz Bozeli

• CUÍDO DE IDOSOS:
Cidinha Pedroso, cuido de ido-
sos durante o dia ou a noite.
Tenho referência. Tratar 9
9917-4260 ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULA-
RES: Matemática para Ensi-
no Fundamental  de (1ª a 4ª)
e de (5ª a 8ª)  séries, Ensino
Médio, Vestibular e Concurso
Publico. Fale com Priscila.
Informação (35) 9177-1308.

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3
dias consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos
difíceis e 1 impossível. Mesmo que não acredite, verá o que
acontecera.  E.S.M.

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3
dias consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos
difíceis e 1 impossível. Mesmo que não acredite, verá o que
acontecera. M.E.W.B

OPORTUNIDADES:
• CASA NO BAIRRO JD. COOLAPA
NA AVENIDA AFONSO PENA NO
VALOR DE  R$ 450 MIL COM 3 DORM,
SENDO UMA SUÍTE, COPA-COZ,
SALA P/ 2 AMBIENTES, BANH SO-
CIAL, GARAGEM P/ 2 CARROS,
LAVAND. LAJE, PISO FRIO, ARDOSIA
E TACO DE MADEI-RA, BANHEIRO
NA LAVANDERIA, DESPENSA, ÁREA
DE CHURRASCO COM PIA.

• CHÁCARA NO CONDOMÍNIO CAM-
PO ALEGRE EM EXCELENTE LOCA-
LIZAÇÃO APENAS: R$ 280.000,000.
CHÁCARA PARCIALMENTE MURADA
COM CASA DE LAJE E PISO FRIO,
SENDO 2 AMPLOS DORMITÓRIOS,
SALA E COZINHA CONJUGADAS,
BANHEIRO  SOCIAL, LAVANDERIA
TODA FECHADA COM W.C. E FOR-
RO DE PVC, VARANDA EM L, POMAR
COM FRUTAS.

APARTAMENTOS PARA VENDA:
CENTRO R$ 310.000,00 - Cód.: 1729
03 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZ, LAVANDERIA, 01 BANH
SOCIAL, GARAGEM P/ 01 CARRO.

CENTRO R$ 300.000,00  - Cód.: 2067
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, TODOS OS DORM COM ARMÁRIOS,
SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVANDERIA, DESPENSA COM
BANH, 01 VAGA DE GARAGEM. TACO.

CENTRO R$260.000,00     Cód.: 1028
02 DORM, SALA, COZ, AREA DE SERV, SACADA, BANH SOCIAL,
TACO, NÃO TEM GARAGEM, DEPENDENCIA C/ BANH. PISO
FRIO NA COZ.

LAGOINHA  R$ 600.000,00      Cód.: 1879
PAVIMENTO INFERIOR COM APROX 140M2: - 3 DORM, SENDO
1 SUÍTE, SUÍTE COM CLOSET, DORM COM ARMÁRIOS, SALA
DE ESTAR, SALA DE JANTAR, COZ, LAVANDERIA, DEPENDÊN-
CIA DE EMPREGADA COM BANH. PAVIMENTO SUPERIOR COM
APROX 100:  AMPLA SALA, BANH SOCIAL E 01 PARTE ABERTO
COM CÔMODO FECHADO, 02 VAGAS DE GARAGEM.

 JARDIM MORADO DO SOL R$ 200.000,00· Cód.: 578
3 DORM,  SENDO 1 SUÍTE, SALA P/ 02 AMBIENTES, COZI, BANH
SOCIAL, LAVANDERIA, 01 VAGA DE GARAGEM.

PORTAL DOS IPÊS R$ 190.000,00 - Cód.: 2254
2 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ, BANH SOCIAL,02 VAGAS
DE GARAGEM. ÁREA DE LAZER COM PERGOLADO, PISO FRIO.

TERRENOS PARA VENDA:
ALTO BELA VISTA R$74.000,00 - Cód.: 1761
Área de terreno: 270m²

ALTO PARAISO R$78.000,00 - Cód.: 2105
Área de terreno: 250m²

AZUL VILLE R$ 45.000,00 - Cód.: 2382
Área de terreno:200m²

CIDADE INDUSTRIAL R$610.000,00 - Cód.: 193
Área de terreno: 3.040m²

JARDIM AMERICA VII R$90.000,00 - Cód.: 1694
Área de terreno: 250m²

JARDIM DANIELA R$ 110.000,00 -Cód.: 1277
Área de terreno: 278m²
ACEITA TROCA POR CASA.

JARDIM DANIELA R$95.000,00 - Cód.: 2413
Área de terreno: 250m²

JARDIM EUROPA R$ 110.000,00 - Cód.: 1241
Área de terreno: 2880m²

MOCOQUINHA R$ 100.000,00 - Cód.: 323
Área de terreno: 305m²

CHACARAS CONDOMÍNIO CAMPO ALEGRE PARA VENDA:
VALOR: R$ 800.000,00 - Cód.: 2493
Área de terreno: 2520m²  - 4 SUITES, 2 SALAS, 2 COZ, ÁREA
GOURMET C/ PISCINA, POMAR. ACEITA IMÓVEL COMO PARTE
DE PAGAMENTO

VALOR: R$ 90.000,00 - Cód.: 1991
 Área de terreno:  2.605,29m²

VALOR: R$ 430.000,00 - Cód.: 1377
Área de terreno: 2500m² - 4 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA,
COZ COM ARMÁRIOS E COOK TOP, BANH SOCIAL, VARANDA
EM VOLTA DA CASA. ÁREA PARA CHURRASCO, SAUNA, BANH
E FOGÃO À LENHA.

VALOR: R$ 300.000,00 - Cód.: 2240
Área de terreno: 2.175m² – Construção:180m² - ACEITA TROCA
POR CASA EM S.S. DO PARAÍSO. CASA COM: 2 DORM, SALA,
COPA-COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, VARANDA DOS
4 LADOS DA CASA. LAJE E PISO FRIO. ÁREA DE LAZER COM
PISCINA, CHURRASQUEIRA, BANHEIRO, DESPENSA, POMAR
FORMADO, TODA GRAMADA.

VALOR: R$ 220.000,00 - Cód.: 2408
Área de terreno: 2.250m² - EXCELENTE LOCALIZAÇÃO

VALOR: R$ 450.000,00 - Cód.: 2494
Área de terreno: 4.500m² - CASA C/ 3 DORM, SENDO 01 SUITE,
SALA, COZ, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, LAJE E
PISO FRIO, VARANDA EM VOLTA DA CASA E POMAR.



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
24 de Abril de 2019

página 12 Jornal do Sudoeste

TERAPIAS HOLÍSTICAS

Atualmente, muitas pessoas apresentam sintomas
relacionados ao estresse, como problemas no sono e insônia. A
insônia é definida como a dificuldade contínua para dormir ou
de manter o sono onde há cansaço e exaustão. O sono é muito
importante ao nosso organismo e a falta dele pode desencadear
diversos problemas para a saúde como hipertensão, diabetes,
obesidade, depressão e desequilíbrio físico e emocional. Durante
o sono o organismo recupera o desgaste físico e mental, e ainda
cumpre tarefas essenciais para o seu bom funcionamento. Uma
noite mal dormida prejudica a coordenação motora e a
capacidade de raciocínio.

Alguns aromas apresentam uma capacidade de
desencadear uma sensação de  relaxamento e a aromaterapia
utiliza a força desses aromas para tratar pessoas que precisam
dormir melhor, de forma mais tranquila, relaxante e profunda.
O uso de aromas pode ser um tratamento complementar ou
único. Pode estar aliado a tratamentos convencionais e/ou
alternativos, e é indicada para diversos tipos de distúrbios, além
da insônia, como dores musculares, dores de cabeça, má
digestão, ansiedade, fadiga, falta de ânimo, entre outros.

A aromaterapia não possui contra-indicações, como
alguns medicamentos para dormir, pois irá apenas ajudar a criar
um ambiente mais favorável para um sono calmo, relaxante e
tranquilo. Como desvantagem a aromaterapia não age tão
rapidamente como os medicamentos, mas em longo prazo
auxilia no desenvolvimento de uma rotina de sono normal. Os
melhores óleos essenciais para ajudar a melhorar a qualidade
do sono e combater a insônia, são: Lavanda; Manjericão;
Cânfora; Camomila; Manjerona; Rosa; Sândalo e Ilangue-
ilangue. Porém, mesmo utilizando-se de um tratamento
alternativo para a insônia, a busca de um especialista no assunto
é fundamental.

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

Aromaterapia
para uma melhor

qualidade do sono

RECEITAS DO GUARI

Posta de peixe
à brasileira

INGREDIENTES
1 kl de postas de badejo ou garoupa
½ kl de farinha de mandioca crua para pirão
Farinha de trigo
½ kl de camarão miúdo, para molho
3 tomates maduros
3 pimentões verdes
1 cebola cortada miúdo
½ copo de azeite, cheiro verde
Ovos cozidos

MODO DE PREPARAR
Passar as postas de peixe em farinha de trigo e
grelhar em chapa. Fazer o molho de camarão, com
os tomates, pimentões e cebola, cheiro verde.
Após grelhar as postas coloque o molho por cima,
e, ao lado do prato, o pirão e ovos cozidos
cortados miúdo. Servir com arroz branco. Prato
pronto, bom apetite.

PANFLETEIRO

Acaba de sercriado um Gru-
po Gestor da Coleta Seletiva
em São Sebastião do Paraíso.
Um dos principais objetivos
propostos é o de ampliar o ser-
viço em funcionamento im-
plantado em nova fase na ci-
dade desde o ano passado. Re-
presentantes de vários seg-
mentos da comunidade estão
engajados no movimento que
envolve diferentes órgãos liga-
dos ao setor de meio ambiente
e ações do poder público e da
sociedade civil organizada.

O grupo recém-formado
foi criado com a função de de-
senvolver ações de planejamen-
to e execução de atividades
além de mobilização da socie-
dade. Uma das principais me-
tas estabelecidas é o de reali-
zar trabalhos destinados a am-
pliar o serviço já em andamen-
to pela cidade.

As ações serão realizadas
por etapas, passando pelo di-
agnóstico, planejamento físico
e financeiro, implantação,
monitoramento e terá o apoio
do Instituto de Gestão de Polí-
ticas Sociais (Gesois), uma Or-
ganização da Sociedade Civil de
Interesse Público (Ocip), que
trabalha em parceria com a
Fundação Estadual do Meio
Ambiente (Feam).

O Grupo Gestor terá três
subgrupos, sendo o Gerencial,
formado por representante do
comércio e do Consórcio
Intermunicipal de Desenvolvi-
mento Sustentável da Região
de São Sebastião do Paraíso
(Cidassp), o Técnico, forma-
do por representante da Com-
panhia de Saneamento de Mi-
nas Gerais (Copasa), Conselho
Municipal de Desenvolvimen-
to Ambiental (Codema), Asso-
ciação dos Catadores local
(Acassp) e da empresa de lim-
peza urbana (Consita). Por fim,
o subgrupo Social, formado
por representantes das secre-
tarias de Saúde, Ação Social e
Educação. As decisões plane-
jadas pelo Grupo Gestor serão
colocadas em prática pela
Equipe Executiva.

As analistas ambientais Ca-
rolina Monteiro Barros e
Victoria Castro fizeram a ex-
planação de como se dará todo
o processo de atuação do Gru-
po Gestor e algumas ações já
estão previstas para o próximo
mês, entre elas o diagnóstico
participativo dos catadores e
trabalhadores envolvidos na
coleta do município, o relató-
rio da geração de resíduos e
potencial de comercialização de
recicláveis na região, e um le-
vantamento das legislações e
posturas municipais relaciona-
das, por exemplo, o Código de
Posturas e o Plano Diretor.

Após realizar estas etapas,
o Grupo fará um seminário de
apresentação do diagnóstico e
da viabilidade das alternativas
propostas para escolha de qual
vai ser adotada, o planejamento
físico e financeiro das ações
de mobilização social, de in-
serção de catadores e

Criado Grupo Gestor da
coleta seletiva Paraíso

Durante o feriado de Sex-
ta-feira da Paixão e o Domin-
go de Páscoa moradores e pes-
soas, algumas delas visitantes
que passaram pela Lagoinha
depararam com uma cena nada
agradável. Pelas ruas e calça-
das no entorno do Parque das
Águas Santa Paula Frassinetti
havia uma grande quantidade
de lixo jogado pelas pessoas
que fizeram uso de alimentos e
de outros produtos deixados no
local por comerciantes e até
moradores da região.

Moradores das imediações
acionaram o Jornal do Sudo-
este para reclamarem da situ-
ação no local durante o feria-
do prolongado. A situação tor-
nou-se mais grave porque na
sexta-feira santa os funcioná-
rios da limpeza pública tiveram
o dia de folga e não trabalha-
ram. Na véspera do feriado
muitas pessoas frequentaram
a Lagoinha utilizando-se dos
bares, lanchonetes e restauran-
tes e outras estabelecimentos
da região.

O resultado foi um grande
amontoado de lixo e avolu-
mado de produtos descartados
como embalagens de alimentos.
“É uma cena muito triste de se
ver, lamentável mesmo, nem
parece que somos pessoas ci-
vilizadas, diante de tanto lixo
lançado ao chão”, disse uma
moradora do bairro. Ela ressalta
que a situação se torna mais
grave uma vez que não é por
falta de lixeira. “infelizmente a
maioria das pessoas não tem
hábitos saudáveis e bons cos-
tumes, não sei se agem assim
também em suas casas”, la-
menta.

A secretária municipal de
Meio Ambiente, Yara de
Lourdes Souza Borges, tam-
bém lamentou o quadro regis-
trado. “Isso acontece no mo-
mento em que lançamos um
grupo gestor para a coleta se-

letiva e demonstra que temos
muito trabalho pela frente”,
avalia. Yara afirma que a Pre-
feitura tem feito a sua parte
colocando lixeiras, ampliando
a coleta seletiva na região.

“A culpa não é de quem lim-
pa, que também tem direito a
folga, mas principalmente de
quem suja, por não ter consci-
ência de jogar o lixo no lixo e
fazer bem feita a sua parte”,
observa.

Conforme a secretaria o
Município tem feito um traba-
lho nas escolas, ensinando
boas maneiras e visando for-

Pessoas dão mau exemplo
em um dos principais

cartões postais da cidade

Grandes volumes de lixo foram registrados na
Lagoinha, além de muitos produtos e objetos

descartados de maneira irregular

capacitação dos trabalhadores,
a elaboração da proposta de le-
gislação de instituição do ser-
viço de coleta seletiva, inclu-
indo taxas de prestação e regu-
lação do serviço e o estabele-
cimento de indicadores de
monitoramento técnicos e so-
ciais, que tem o objetivo de
identificar o nível de partici-
pação da população.

O lançamento oficial da
Coleta Seletiva em Paraíso está
previsto para setembro, após
o Grupo realizar a mobilização
da população usuária, estabe-
lecendo rotina de coleta de

dados de monitoramento do
serviço com posterior
capacitação do Grupo Gestor
e Equipe Executiva. Entre os
desafios a serem enfrentados
estão a adesão da população,
a infraestrutura básica, a edu-
cação ambiental, a triagem
adequada de resíduos, o com-
promisso das equipes envolvi-
das e a disposição final e cor-
reta dos rejeitos.

Entre as sugestões que o
Grupo propõe, estão a criação
de Pontos de Entrega Voluntá-
ria (PEV), a adequação do Ater-
ro Sanitário, a criação de uma

estação de transbordo, um
Centro de Triagem de Resídu-
os e o tratamento do lixo orgâ-
nico.

São Sebastião do Paraíso
classificou-se em 1º lugar em
uma seletiva realizada pela
Feam para receber apoio téc-
nico do Governo do Estado na
implantação ou ampliação do
programa de coleta seletiva.
Outros 18 municípios mineiros
já estão utilizando esta
metodologia desenvolvida pelo
Gesois. A próxima reunião do
grupo deve acontecer entre os
dias 6 e 10 de maio.

mar o cidadão do futuro mais
consciente. “Temos feito este
trabalho de educação com as
crianças, temos feito campa-
nhas de conscientização com
toda a comunidade conforme
as condições disponíveis, mas
acabamos nos deparando com
situações como esta que des-
valoriza um dos principais car-
tões postais da cidade”, co-
menta.

Yara Borges diz que as
ações vão continuar e que es-
pera um dia ver de perto outra
realidade neste sentido dentro
da comunidade paraisense.

Divulgação

Distribuo panfletos com
honestidade e econômia.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones 3531-8747 ou
99103-5441 André Luiz Bozeli


